



Visum Oman

Wichtige Informationen über das Visum für Oman

Für die Einreise nach Oman ist ein Visum erforderlich. Seit dem 21. März 2018 ist es nicht mehr möglich, ein Visum bei der Ankunft am Flughafen zu beantragen. Das elektronische Visum für Oman wird online beantragt und nach der Erteilung per E-Mail verschickt.

Erforderlich	Ja, obligatorisch
Geeignet für	Tourismus
Höchstaufenthaltsdauer	10 oder 30 Tage pro Reise (abhängig von der Visumart)
Reguläre Bearbeitungsdauer	Im Allgemeinen 7 Tage
Eilantrag	Im Allgemeinen 4 Tage
Kosten Single-Entry-Visum	44,95 € (10 Tage) oder 84,95 € (30 Tage) pro Person
Kosten Multiple-Entry-Visum	154,95 € pro Person
Zahlungsmöglichkeiten	Sofort-, eps-Überweisung, Giropay, PayPal und Kreditkarte

Sie beantragen das Touristenvisum für Oman einfach online, wenn Sie die Voraussetzungen für dieses Visum erfüllen. Sie öffnen das Formular, indem Sie auf den unten stehenden Button klicken oder die Seite <https://visumantrag.de/oman> besuchen.

[Jetzt beantragen >](#)

Dieses PDF-Dokument wurde von VisumAntrag.de erstellt und am 11.11.2020 aktualisiert. Weitere Informationen über die Voraussetzungen und die Beantragung des Visums für Oman finden Sie auf den folgenden Seiten.

Zielgruppe

Europäer/-innen müssen vor ihrer Abreise nach Oman ein Visum beantragen. Das Visum on Arrival, das früher bei der Ankunft am Flughafen beantragt werden konnte, ist nicht mehr verfügbar. Sie können Ihr Visum stattdessen einfach online beantragen. Das elektronische Visum ist für Touristen gedacht, die höchstens 30 Tage hintereinander im Land bleiben. Die meisten deutschen, österreichischen und Schweizer Urlauber/-innen erfüllen die Voraussetzungen für das E-Visum und können ihren Antrag online einreichen.

Bestimmungen für die Einreise nach Oman

Für die Online-Beartragung eines Oman Visums gelten die folgenden Voraussetzungen:

- Sie reisen für einen Urlaub nach Oman
- Sie reisen mit einem regulären Reisepass
- Ihr Reisepass ist bei Ihrer Ankunft in Oman noch mindestens 6 Monate gültig und enthält noch mindestens eine leere Seite
- Sie haben bereits eine Unterkunft geregelt und ein Ticket für die Rück- oder Weiterreise gebucht, bevor Sie in Oman ankommen

Wenn Sie nicht für einen Urlaub, sondern für eine Geschäftsreise, ein Studium oder ehrenamtliche Tätigkeiten nach Oman reisen oder wenn Sie keinen regulären Reisepass, sondern nur einen Personalausweis, einen Notpass oder einen Reiseausweis für Flüchtlinge haben, erfüllen Sie die Voraussetzungen für die Einreise mit dem Visum Oman nicht. Falls Ihr Reisepass zum Zeitpunkt Ihrer Ankunft in Oman kürzer als 6 Monate gültig ist, beantragen Sie bitte zuerst einen neuen Reisepass und danach Ihr Visum Oman.

Single-Entry-Visum

Mit einem Single-Entry-Visum, mit dem Sie nur einmal nach Oman einreisen dürfen, können Sie das Land nicht verlassen und später nochmals einreisen. Das Single-Entry-Visum Oman gibt es in zwei Varianten: ein Visum für einen Aufenthalt von höchstens 10 Tagen und ein Visum für einen Aufenthalt von höchstens 30 Tagen. Die Kosten für das 10 Tage gültige Visum betragen 44,95 € pro Person, die für das 30 Tage gültige Visum 84,95 € pro Person.

Multiple-Entry-Visum

Sollten Sie mehrmals nach Oman einreisen, beantragen Sie am besten ein Multiple-Entry-Visum. Mit diesem Visum dürfen Sie innerhalb der Gültigkeitsdauer von einem Jahr beliebig oft nach

Oman einreisen. Jeder Aufenthalt im Land darf bis zu 30 Tage dauern. Die Kosten für dieses Multiple-Entry-Visum Oman betragen 154,95 € pro Person.

Antragstellung

Sie beantragen Ihr Visum Oman einfach online. Das Online-Antragsformular füllen Sie am Computer, Tablett-PC oder Ihrem Smartphone in nur wenigen Minuten aus. Im Formular tragen Sie Ihre Kontakt- und Passdaten und einige Reisedaten ein. Nachdem das Formular vollständig ausgefüllt wurde, überprüfen Sie die eingetragenen Daten und begleichen Sie die Kosten. Das erledigen Sie sicher und schnell per Sofortüberweisung, Giropay, eps-Überweisung, PayPal oder Kreditkarte. Im Anschluss laden Sie einen Scan oder ein Foto Ihres Reisepasses und ein Lichtbild hoch. Sobald diese Unterlagen geprüft sind, wird der Antrag bearbeitet.

Anträge werden im Allgemeinen nach sieben Tagen bearbeitet. Sie erhalten dann eine Bestätigung per E-Mail und SMS und brauchen Ihr Visum Oman nur noch auszudrucken. Überprüfen Sie jedoch bitte, ob die Daten im Visum mit den Reisepassdaten übereinstimmen. Ein Fehler in den Passdaten kann dazu führen, dass das Visum ungültig ist und Probleme bei der Passkontrolle auftreten. Ein erteiltes Visum ist jedoch keine Garantie dafür, dass Sie tatsächlich einreisen dürfen. Reisenden, die einen Stempel von Israel in ihrem Reisepass haben, wird zum Beispiel die Einreise verweigert.

Eilantrag

Wenn Sie kurzfristig nach Oman reisen und noch kein Visum haben, empfehlen wir Ihnen, einen Eilantrag zu stellen, indem Sie im Antragsformular ein Häkchen bei „Eilantrag“ setzen. Für den Eilantrag wird ein Zuschlag von 17,50 € berechnet. Eilanträge für ein Visum Oman werden vorrangig bearbeitet und in der Regel nach 4 Tagen genehmigt. Da die Ausländerbehörden in Ausnahmefällen Stichprobenkontrollen durchführen, kann auch die Bearbeitung von Eilanträgen länger dauern und kann für die Bearbeitungszeit keine Garantie gegeben werden.

Fragen

Sollten Sie nach dem Lesen der Informationen dieser Broschüre noch Fragen zum Visum Oman haben, lesen Sie bitte die häufig gestellten Fragen auf <https://visumantrag.de/oman/haeufig-gestellte-fragen> oder nehmen Sie Kontakt mit VisumAntrag.de auf.